

# CR du 02 06 25

Une décision importante pour Attac (national) sera à prendre prochainement. Un « trou » de trésorerie devrait se produire au mois d'octobre. Une des propositions faite est de ne pas reverser aux CL (comités locaux) la dernière partie de la réversion habituelle.

Les différentes positions des CL sont : 1) le refus par obligation car certains CL qui ont des obligations (loyer de salle, engagements etc.) 2) le refus par principe. 3) l'acceptation.

Il a bien été précisé que si la décision de non-réversion était prise elle ne serait pas impérative et que les CL qui en feraient la demande en bénéficieraient.

Il semble évident pour notre CL que nous acceptions mais il faut que cette décision soit actée par l'ensemble du CL. Nous procéderons à une discussion et décision lors de notre prochain CL.

Lors d'un atelier concernant la RCL (Réunion des Comités Locaux) il a été évoqué la possibilité de rencontres « régionales ». Il semble plus évident pour nous d'une réunion des comités proches géographiquement plutôt que des comités du département.

En effet nous sommes plus proches des comités du Gard que de Pertuis, par exemple.

La possibilité d'une rencontre annuelle et/ou la désignation d'un référent dans chaque CL ont été évoquées. Ce sera un autre point de notre prochain CL.

Nous avons organisé la venue de la réalisatrice du film DEVANT et les projections. Nous avons contacté d'autres structures qui seront présentes lors des projections.

Il faut constater sur ce point que les deux cinémas nous accueillent avec beaucoup de sollicitude. Il serait souhaitable que ce partenariat perdure l'année prochaine. Nous constatons, là encore, que notre association bénéficie d'une image sérieuse, bien identifiée socialement et politiquement.

Reste à convaincre un public plus jeune...

Nous avons évoqué les actions qui seraient à mener la saison prochaine.

- 1 Le festival Alimenterre (octobre-novembre) serait une période où nous pourrions proposer un partenariat avec d'autres structures pour des soirées-débat autour de l'alimentation.
- 2 La main-mise des milliardaires américains (mais pas seulement) sur les moyens d'influence.
- 3 La fin de l'ARENH (Accès Régulé à l'Électricité Nucléaire Historique) à la fin 2025 va certainement bousculer les tarifs et les offres de marché (public et privé). Pour beaucoup ces questions restent absconses. Il faudrait rappeler ce qu'est l'ARENH, les positions du gouvernement et au-delà, de l'État et les perspectives qui vont s'ouvrir.

Les propositions de Jacky n'ont pas été discutées car il était absent. Nous le ferons donc pendant notre prochaine réunion.